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BPC: mais de 300 mil beneficiários 
precisam regularizar Cadastro Único

CPI das bets, 
reforma 
tributária e 
emendas 
pautam 
Senado após 
2° turno
Na segunda-feira (28), após as elei-
ções municipais, os senadores têm 
folga, sem compromissos no Parla-
mento. As atividades retornam na 
terça-feira (29), com o início das 
oitivas da CPI da Manipulação de 
Jogos e Apostas Esportivas. Entre 
os depoentes estão a advogada e 
influenciadora Deolane Bezerra e o 
CEO da Esportes da Sorte, Darwin 
Henrique da Silva Filho.  

GERAL 

NACIONAL

Tarcísio desiste de filiação ao 
PL e decide pela permanência 
no republicanos

CIDADES 

Rodrigo Neves é 
eleito em Niterói; 

Carlos Jordy 
agradece apoios
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Moradores denunciam 
reforma irregular 

em quiosque
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 Queimados vai 
construir mais 

de 200 unidades 
habitacionais
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OPORTUNIDADES

Com foco no Natal, Rio 
de Janeiro tem 2,2 mil 

novas vagas de emprego
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Bola de Ouro 2024: Vini 
Jr. e Real Madrid não 

vão à premiação
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ESPORTE

MORADORES DE REALENGO FECHAM 
AV.BRASIL POR FALTA D'ÁGUA
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Favelinha na Estrada: 
projeto de funk inicia dia 
16 de novembro no Rio

CADERNO
G
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O governador de São Paulo, Tarcísio 
de Freitas, surpreendeu aliados e o 
presidente do PL, Valdemar Costa 
Neto, ao decidir manter-se no Repu-
blicanos, desistindo de sua possível 
filiação ao partido de Jair Bolsonaro 
(PL). Conforme divulgado por Igor 

Gadelha, do Metrópoles, Tarcísio, que 
vinha sendo cortejado pelo PL desde 
o início de seu mandato, comunicou 
sua decisão a interlocutores próximos 
nos bastidores, revelando que deverá 
permanecer no Republicanos até 
2026, último ano de seu mandato.

A regularização no CadÚnico é crucial para garantir 
a continuidade do BPC. Fique atento aos prazos!
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Após ser reeleito prefeito 
de São Paulo, Ricardo 
Nunes (MDB) afirmou 

querer manter a tarifa de ôni-
bus congelada, mas disse que 
avaliará a decisão em dezembro 
para garantir a saúde financeira 
da cidade. Ele também defendeu 

encerrar o contrato com a Enel 
após sucessivos apagões que 
afetaram milhões de pessoas na 
capital e Região Metropolitana. 
Nunes pretende pressionar o 
governo federal para substituir 
a concessionária.  
Em seu discurso de vitória, 

Nunes destacou a importância 
do apoio do governador Tar-
císio de Freitas (Republicanos) 
e criticou a alta abstenção, de 
31,54%, atribuindo-a a campa-
nhas agressivas. Ele prometeu 
governar para todos e celebrou 
o equilíbrio sobre o extremismo.  

Nunes assumiu a prefeitura em 
2021, após a morte de Bruno 
Covas. Empresário e político 
experiente, destacou sua sin-
tonia com Tarcísio e prometeu 
continuar priorizando segu-
rança, zeladoria e responsabili-
dade fiscal no próximo mandato.

Eleito, Nunes quer congelar tarifa de 
ônibus e encerrar contrato com Enel

Na segunda-feira (28), a 
Coluna Prestes – ou Coluna 
Miguel Costa-Prestes, como 

alguns historiadores preferem cha-
má-la – completa 100 anos. Com 
1.500 integrantes, percorreu 25 mil 
quilômetros em dois anos e meio, 
passando por diversos estados sem 
nunca ser oficialmente derrotada.  
Embora o nome de Luís Carlos 
Prestes seja o mais associado ao 
movimento, o argentino naturali-
zado brasileiro Miguel Costa teve 
papel decisivo na liderança. Ele 
comandou a união de militares 
paulistas com o grupo de Prestes 
no Sul, fortalecendo o movimento 
conhecido como Tenentismo.  
Prestes era admirado por sua proxi-
midade com os soldados, ajudando 

a alfabetizá-los e oferecendo 
apoio aos feridos. Contudo, os 
maiores inimigos da Coluna foram 
latifundiários, que organizaram 
milícias armadas, dificultando sua 
sobrevivência.  
A Coluna defendia o voto secreto, 
ensino público, reforma agrária 
e o fim da pobreza, ideias que 
ecoaram em todo o país. Segundo 
historiadores, sua resistência ins-
pirou líderes revolucionários como 
Mao Tse-tung e Fidel Castro.  
Além de abalar as bases do governo 
oligárquico, a Coluna influenciou 
a Revolução de 1930, que levou 
Getúlio Vargas ao poder e mar-
cou o início da transição do Brasil 
de uma economia agrária para 
um país industrial.

Coluna Prestes, maior 
marcha militar do mundo, 

completa hoje 100 anos

O Uruguai, conhecido por sua 
democracia estável, terá um dis-
putado segundo turno presiden-
cial entre o opositor de esquerda 
Yamandú Orsi e o governista de 
centro-direita Álvaro Delgado. 
As eleições revelaram um apoio 
maior que o esperado à coali-
zão governista.   Orsi, apoiado 
pelo ex-presidente José "Pepe" 
Mujica, obteve 43,9% dos votos, 

enquanto Delgado, ex-secretário 
do presidente Luis Lacalle Pou, 
conquistou 26,7%. Embora a 
disputa seja apertada, analistas 
destacam que o Uruguai man-
tém consensos sobre democracia 
e economia, sem a polarização 
observada em outros países.   A 
Frente Ampla, de Orsi, foi a mais 
votada, mas o Partido Nacional, 
de Delgado, conta com o apoio do 

Partido Colorado (16%), Cabildo 
Abierto (2,6%) e Partido Indepen-
dente (1,7%). "Será difícil para a 
Frente Ampla conquistar votos 
suficientes para vencer", disse 
Nicolás Saldías, analista da Eco-
nomist Intelligence Unit.  
No domingo, ambos os candida-
tos evitaram discursos radicais, 
pedindo unidade. Orsi convo-
cou militantes para intensificar 

esforços até o segundo turno, 
enquanto Delgado anunciou reu-
niões estratégicas com aliados.  
Além da eleição presidencial, 
dois plebiscitos sobre previdên-
cia e segurança foram rejeitados. 
Para Saldías, a derrota dessas pro-
postas reflete a capacidade das 
instituições uruguaias de barrar 
medidas populistas e preservar a 
estabilidade democrática.

Uruguai se prepara para 
um acirrado segundo turno

  MUNDO 

O deputado estadual 
Eduardo Suplicy (PT-SP) 
foi diagnosticado com 

linfoma não Hodgkin, um tipo 
de câncer que afeta o sistema 
linfático. O político confirmou 
o diagnóstico e informou estar 
em tratamento com imunoqui-
mioterapia desde julho.  
Suplicy é acompanhado pelo 
hematologista Celso Arrais e já 
completou quatro dos seis ciclos 
previstos, apresentando bons 
resultados, segundo sua asses-
soria. "Agora estou um pouco 
melhor", afirmou o deputado, 
que segue cumprindo parte 
de suas funções parlamenta-
res, com pequenas pausas nos 
momentos mais delicados do 
tratamento.  
Além da quimioterapia, Suplicy 

utiliza tratamentos auxiliares 
com cannabis medicinal, prática 
que ele já havia iniciado após ser 
diagnosticado com Parkinson em 
2022. O uso de canabidiol (CBD) 
tem ajudado no controle dos sin-
tomas da doença e no suporte 
ao tratamento do câncer.  
Recentemente, o parlamentar 
passou uma semana internado 
devido a uma pneumonia, mas 
recebeu alta no sábado (26/10). 
"Ele está bem, em casa, rece-
bendo carinho e apoio da família", 
informou sua assessoria.  
A equipe de Suplicy pediu com-
preensão e energias positivas para 
que o tratamento seja bem-suce-
dido. O político mantém hábitos 
saudáveis e segue comprome-
tido com seu mandato, enquanto 
enfrenta essa fase difícil.

Suplicy é diagnosticado 
com câncer linfático e 

faz imunoquimioterapia

S     ELEIÇÕES                                                   

Na segunda-
-feira (28), 
após as elei-
ções munici-
pais, os sena-
dores têm 

folga, sem compromissos no 
Parlamento. As atividades 
retornam na terça-feira (29), 
com o início das oitivas da CPI 
da Manipulação de Jogos e 

Apostas Esportivas. Entre os 
depoentes estão a advogada 
e influenciadora Deolane 
Bezerra e o CEO da Esportes 
da Sorte, Darwin Henrique da 
Silva Filho.  
Na mesma terça, a Comissão 
de Assuntos Econômicos (CAE) 
discutirá o PL 2750/2024, que 
propõe aumentar a partici-
pação da União no Fundo 

Garantidor de Operações 
(FGO). Relatado por Teresa 
Leitão (PT-PE), o projeto visa 
fortalecer o Programa Nacio-
nal de Fortalecimento da Agri-
cultura Familiar (Pronaf).  
Outra prioridade é a regu-
lamentação da reforma tri-
butária, com sessões temá-
ticas e audiências públicas 
até 14 de novembro sobre 

CPI das bets, 
reforma tributária 
e emendas 
pautam Senado 
após 2° turnoSuspeitos terão de usar 

tornozeleira eletrônica
o PLP 68/2024, já aprovado 
na Câmara e sob relatoria de 
Eduardo Braga (MDB-AM). 
Mais de 1.400 emendas foram 
apresentadas pelos senado-
res, e a expectativa é votar o 
texto antes do recesso.  
O Senado também analisará 
o PL 182/2024, que cria o Sis-
tema Brasileiro de Comér-
cio de Emissões de Gases 
de Efeito Estufa (SBCE), e o 
PL 327/2021, que institui o 
Programa de Aceleração da 
Transição Energética (Paten) 

e o Fundo Verde, administrado 
pelo BNDES.  
Outro tema relevante é o PL 
2338/2023, de autoria do pre-
sidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco (PSD-MG), que esta-
belece o marco legal da inteli-
gência artificial no Brasil. Além 
disso, os senadores se dedicarão 
à liberação das emendas parla-
mentares, suspensas pelo STF, 
que exige maior transparência 
e rastreabilidade dos recursos.   
O orçamento para 2025 tam-
bém será uma prioridade, com a 

Comissão Mista de Orçamento 
trabalhando até 3 de dezembro 
para emitir parecer sobre a Lei 
Orçamentária Anual (LOA), que 
depois será votada em sessão 
conjunta.  
Nos bastidores, as discussões 
sobre a sucessão das mesas 
diretoras para fevereiro de 
2025 já começaram. Davi Alco-
lumbre (União-AP) desponta 
como favorito para a presidên-
cia do Senado, com apoio de 
Rodrigo Pacheco, setores do 
governo e da oposição.

CHARGE
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Vistoria intensificada em cemitérios para 
prevenir arboviroses no Dia de Finados

A S e c r e t a r i a 
Municipal de 
Saúde (SMS) 
intensif icou 
a vistoria de 
arboviroses 

nos cemitérios da cidade para 
o Dia de Finados (2), consi-
derando esses locais como 
estratégicos para o controle de 
dengue, zika e chikungunya. As 
ações visam eliminar focos do 
mosquito Aedes aegypti, que 
podem ser criadouros, e serão 
realizadas antes e depois do 
feriado.

Gislani Mateus, superin-
tendente de Vigilância em 
Saúde, ressaltou a importân-
cia dessa ação, especialmente 
nesse período de grande 
fluxo de pessoas nos cemi-
térios. "Muitos recipientes 

que acumulam água podem 
favorecer o desenvolvimento 
do mosquito, tornando essa 
ação essencial para prevenir 
as arboviroses", explicou.

Além dos cemitérios, a SMS 
realiza trabalhos de controle 
em áreas residenciais e locais 
como borracharias e ferros-
-velhos durante todo o ano, 
com intensificação nos meses 
de calor. Até 19 de outubro, 
mais de 9,3 milhões de imó-
veis foram vistoriados e mais 
de 1,5 milhão de recipientes 
foram tratados.

A população pode solicitar 
vistorias ou denunciar locais 
com focos do mosquito pelo 
telefone 1746. A participação 
da comunidade é fundamen-
tal, pois muitos criadouros 
estão em residências.

Rodrigo Neves (PDT) foi 
eleito neste domingo 
(27) para seu 3º man-

dato como prefeito de Nite-
rói. Ele teve 156.067 votos, 
ou 57,20% dos votos válidos 
nesse 2° turno, derrotando 
o deputado federal Carlos 
Jordy (PL), que terminou com 
42,80% dos votos válidos, ou 
116.796 eleitores.

Veja como foi a apuração 
dos votos em Niterói

Aos 48 anos, Rodrigo repe-
tiu sua performance eleitoral 
das eleições de 2012 e 2016. 
Em sua 1ª vitória no muni-
cípio, quando era filiado ao 
PT, Neves venceu no 2º turno 
seu atual aliado Felipe Pei-
xoto (PDT), com 52% dos votos 
válidos.

Já em 2016, a reeleição tam-
bém veio no 2° turno, nova-
mente derrotando Felipe 
Peixoto (PSB). Na ocasião, 
Rodrigo foi candidato pelo 

PV e teve 58,59% dos votos 
do 2º turno.

A vice-prefeita de Nite-
rói a partir de 2025 será a 
ex-velejadora e medalhista 
olímpica Isabel Swan (PV). A 
coligação 'Por Amor a Nite-
rói' conta com os partidos: 
PDT, PT, PC do B, PV, PSDB, 
Cidadania, MDB, União Brasil, 
Solidariedade, Republicanos, 
AGIR, PRD e PSD.

O prefeito eleito de Niterói 
registrou seu voto na manhã 
deste domingo (27) na Facul-
dade de Veterinária da Uni-
versidade Federal Fluminense 
(UFF). Junto com a família, 
Rodrigo Neves prometeu 
investir na infraestrutura do 
município.

“Já somos a melhor cidade 
em qualidade de vida no Rio 
de Janeiro, mas sabemos que 
tem que melhorar. Queremos 
ser a melhor cidade em quali-
dade de vida no Brasil”, disse 

Rodrigo Neves, logo depois 
de votar.

Rodrigo celebra vitória
Poucos minutos após a 

confirmação de sua vitória, 
por volta das 18h20, Rodrigo 
publicou uma nota em sua 
rede social agradecendo os 
moradores de Niterói que 
votaram nele nesse domingo. 
O futuro prefeito prometeu 
"fazer o melhor governo da 
história".

"Obrigado, Niterói! Ven-
cemos a eleição! Vitória da 
democracia, da boa gestão 
e do compromisso com a 
qualidade de vida de todos 
os niteroienses. Hoje é um 
dia muito especial, e quero 
agradecer a todos que saí-
ram de casa para votar em 
nosso projeto. (...) Temos um 
profundo amor por Niterói e 
um compromisso inabalável 
de trabalhar incansavelmente 
pela nossa cidade".

Na publicação, Neves tam-
bém lembrou seus dois pri-
meiros mandatos.

"Quando assumi a prefeitura, 
encontrei uma cidade endivi-
dada e com seu orgulho ferido, 
mas, com muito planejamento 
e gestão, transformamos esse 
cenário desafiador. Tiramos 
do papel obras esperadas há 
décadas, como o túnel Cha-
ritas-Cafubá, e enfrentamos 
juntos a pandemia, salvando 
vidas e protegendo o emprego 
e a renda dos niteroienses".

"Nossa vitória é para voltar, 
trabalhar ainda mais e fazer o 
melhor governo da história de 
Niterói. Essa conquista repre-
senta também a derrota do 
extremismo, da indiferença e 
do despreparo".

"Vamos transformar Niterói, 
que já é a melhor cidade para 
se viver e ser feliz no estado 
do Rio, na melhor do Brasil. 
Muito obrigado".

Nota de Carlos Jordy:

Fiz uma campanha limpa, 
focada nos problemas da 
cidade. Essa Niterói que é uma 
das mais ricas do país, mas não 
consegue ter uma saúde básica, 
ou uma educação razoável.

Agradeço a cada pessoa que 
me ajudou nessa campanha. 
Perdemos por 7%, lutando con-
tra as máquinas das prefeituras 

de Niterói, Maricá e Rio de 
Janeiro, com um adversário 
que abusou do poder eco-
nômico, em um volume de 
boca de urna jamais visto na 
cidade. Somos vitoriosos, sem 
dúvida alguma! Plantamos uma 
semente e agora a cidade sabe 
onde encontrar esperança. 
Estaremos juntos em breve e 
mais uma vez obrigado a cada 
um de vocês!

Rodrigo Neves, do PDT, é eleito
prefeito de Niterói pela 3ª vez

NITERÓI

Os eleitores de Petrópo-
lis, na região serrana 
do estado do Rio de 

Janeiro, escolheram neste 
domingo (27) o atual vereador 
da cidade Hingo Hammes (PP) 
para comandar a prefeitura 
pelos próximos quatro anos. 
O mandato vai de 2025 a 2029.

Com 96,63% das urnas apu-
radas, Hingo Hammes figura 
com 74,71% dos votos válidos 
do segundo turno e já está 
matematicamente eleito. Seu 
adversário, Yuri Almeida (Psol), 
aparece com 25,29%.

Petrópolis é o nono maior 
colégio eleitoral do estado. De 
acordo com o Tribunal Regio-
nal Eleitoral (TRE-RJ), 245.177 
pessoas estavam aptas a par-
ticipar do processo eleitoral. 
Foram 124 locais de votação 
com 911 urnas.

O segundo turno das elei-
ções municipais acontece em 
cidades com mais de 200 mil 
habitantes em que o vencedor 
do primeiro turno não alcan-
çou 50% mais um do total de 

votos válidos. Embora onze 
municípios do Rio de Janeiro 
pudessem ter esse cenário, 
ele ocorreu apenas em Petró-
polis e em Niterói. Na capital 
do estado, pela primeira vez 
desde 2008, o pleito foi deci-
dido no primeiro turno, com 
a reeleição de Eduardo Paes 
(PSD) com 60,47% dos votos 
válidos.

Primeiro turno

O resultado do segundo 
turno em Petrópolis confir-
mou o favoritismo de Hingo 
Hammes. Por pouco, ele não 
se elegeu no primeiro turno, 
quando obteve 49,96% dos 
votos válidos. Na ocasião, Yuri 
conquistou 17,77%.

O atual prefeito Rubens Bom-
tempo (PSB) tentou a reelei-
ção, mas terminou o primeiro 
turno na terceira posição, com 
17,23% dos votos válidos. Ele 
optou por não apoiar nenhum 
dos dois candidatos que dispu-
taram o segundo turno.

Hingo Hammes é eleito
prefeito de Petrópolis

Carlos Jordy agradece apoio de população de Niterói

PETRÓPOLIS

Ele disputou o segundo 
turno com Yuri Almeida
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Japeri assina Minha Casa, Minha Vida para 
construção de 122 unidades habitacionais

Belford Roxo sediará 
nesta terça-feira (29), 
a primeira edição do 

Congresso de Direito Público 
da Baixada Fluminense, pro-
movido pela Procurado-
ria Geral do Município. O 
evento, voltado para pro-
fissionais e estudantes de 
Direito, acontecerá das 14h 
às 17h no Teatro da Cidade 
e reunirá autoridades jurídi-
cas da região para debater 
temas de relevância pública.

O congresso contará com 
três painéis temáticos. O 
primeiro painel, sobre Lici-
tações e Contratos, será 
mediado pelo advogado 
da Procuradoria Geral do 
Município (PGM), Alex Riski, 
e contará com a presença de 

profissionais como o procu-
rador do estado Dr. Bruno 
Verzani e representantes 
das procuradorias de Bel-
ford Roxo, Duque de Caxias 
e Nova Iguaçu.

Na sequência, o painel 
Tributos e Execução Fiscal 
será liderado pelo Dr. André 
Ferreira (PGM Belford Roxo) 
e contará com palestras de 
especialistas como o pro-
curador geral do município 
do Rio de Janeiro, Dr. Daniel 
Bucar, e o chefe da Procu-
radoria Geral da Fazenda 
Nacional, Dr. Gabriel Toledo.

O terceiro painel, Ações 
Coletivas e Responsabili-
dade Civil, será mediado 
pelo Dr. Sidnei Lima (PGM 
Belford Roxo) e terá como 

palestrantes o procurador 
geral de Belford Roxo, Dr. 
Fabrício Almeida, e repre-
sentantes das procurado-
rias de Mesquita e Duque 
de Caxias.

Para o procurador-geral 
de Belford Roxo, Fabrício 
Almeida, o congresso é um 
marco para o município e 
a Baixada. "É uma oportu-
nidade para discutir temas 
importantes e fortalecer 
a cooperação regional em 
Direito Público", destacou.

O encerramento do evento 
será realizado por Dr. Fabrí-
cio Almeida, celebrando o 
compromisso com o desen-
volvimento jurídico e a inte-
gração entre as cidades da 
Baixada Fluminense.

Belford Roxo Realiza 1º Congresso de 
Direito Público da Baixada Fluminense

 BELFORD ROXO 

A Secretaria Municipal de 
Educação de Mesquita 
abrirá inscrições para 

a pré-matrícula na rede muni-
cipal de ensino de 2025 em 
1º de novembro. A campanha 
será dividida em três etapas: 
Educação Especial, Educação 
Infantil e Ensino Fundamental 
em horário integral, com inscri-
ções on-line no site https://
educa.mesquita.rj.gov.br/.

A primeira fase, de 1º a 8 
de novembro, é destinada à 
Educação Especial, para estu-
dantes com deficiência, trans-
torno do espectro autista (TEA) 
e altas habilidades/superdo-
tação do 1º ao 9º ano do Ensino 
Fundamental. A segunda fase, 
de 15 a 29 de novembro, 
contempla a Educação Infantil, 
para crianças de zero a 5 anos. 
A terceira fase, de 2 a 6 de 
dezembro, é para o Ensino 
Fundamental em horário 
integral, também do 1º ao 
9º ano, nas escolas Cruzeiro 
do Sul, Irena Sendler e CIEP 
Padre Nino Miraldi.

O processo visa garantir 
transparência e acesso 
justo, priorizando famílias 
em situação de pobreza e 
inscritos não contemplados 
no ano anterior. Os resul-
tados serão divulgados 
nas escolas e no site Educa 
Mesquita, informou Tiago 
Alvarenga, diretor de Matrí-
cula Escolar.

MESQUITA

Pré-matrí-
cula on-line 
da Educação 

2025

O sonho da casa pró-
pria está mais pró-
ximo de se tornar 

realidade para os moradores 
de Queimados. A Prefeitura 
assinou um contrato com a 
Caixa Econômica Federal e 
a construtora Via Sul para a 
construção de 200 novas uni-
dades habitacionais no bairro 
Jardim Queimados, pelo Pro-
grama ‘Minha Casa, Minha 
Vida’, do Governo Federal. 
O empreendimento será 
nomeado Águas do Mar.

Feliz com a conquista, o 
prefeito Glauco Kaizer des-
tacou o compromisso com 
a ampliação de unidades 
habitacionais: “Estamos 
proporcionando a realiza-
ção do sonho da casa pró-
pria para muitas famílias 
de Queimados, criando um 
espaço digno, seguro e aco-
lhedor, com toda a infraestru-
tura necessária para que os 
moradores vivam com qua-
lidade. Assim, vamos perse-
guir a meta de reduzir ainda 

mais o déficit habitacional”, 
enfatizou.

O investimento para a cons-
trução dos apartamentos é 
de R$ 34 milhões, por meio 
do Fundo de Arrendamento 
Residencial (FAR) do Pro-
grama Minha Casa, Minha 
Vida (MCMV). Localizado 
na Rua Elza, o empreendi-
mento ocupará um terreno 
de 10.000 m² e oferecerá 
200 apartamentos distri-
buídos em 13 blocos. Cada 
unidade terá 46,10 m², com 
dois quartos, sala, cozinha, 
banheiro e área de serviço, 
além de varanda. Todas as 
moradias serão adaptadas 
para pessoas com mobilidade 
reduzida.

O condomínio contará com 
áreas de lazer e convivência, 
incluindo área verde, bicicle-
tário coberto, salão comuni-
tário com espaço gourmet, 
biblioteca e vagas de gara-
gem para carros, com vagas 
específicas para idosos e pes-
soas com deficiência.

 Queimados vai construir 
mais de 200 unidades 

habitacionais

QUEIMADOS

Na manhã desta 
sexta-feira, 25, 
Japeri deu um 
passo impor-
tante na área 
de habitação 

social ao assinar o primeiro con-
trato do Programa Minha Casa, 
Minha Vida. No bairro Mucajá 
III, em Engenheiro Pedreira, 
serão construídas 122 unida-
des habitacionais com previsão 
de início das obras em 90 dias e 
entrega em até 18 meses.

A cerimônia contou com a 
presença da prefeita Dra. Fer-
nanda Ontiveros, da Secretá-
ria de Urbanismo e Habitação, 
Andréia Brito, do Secretário de 
Assistência Social, André Luiz, 
do presidente da Câmara de 
vereadores de Japeri Walter 
Trajano, do representante do 
Conselho da Cidade, Lourival 
Celestino (Seu Sarney), e de 
representantes da Caixa Econô-
mica Federal e da construtora 
New Home, parceiros essenciais 
na realização desse projeto que 
visa diminuir o déficit habitacio-
nal e melhorar a qualidade de 
vida das famílias em situação 
de vulnerabilidade.

“Hoje é um dia de grande 
felicidade e conquista para a 
nossa cidade. Estamos dando 
o primeiro passo para realizar 
o sonho da casa própria para 
122 famílias, garantindo mora-
dia digna e condições adequa-
das para construir uma vida 
melhor”, declarou a prefeita 
Dra. Fernanda Ontiveros, des-
tacando que o projeto faz parte 
de uma série de investimen-
tos estruturais no município. 
Segundo ela, o empreendi-
mento no Mucajá III, além de 

oferecer uma moradia segura, 
conta com um planejamento 
para incluir infraestrutura 
essencial, como escolas, trans-
porte público e unidades de 
saúde, para proporcionar uma 
verdadeira qualidade de vida.

O projeto habitacional terá 
uma área de aproximadamente 
7 mil metros quadrados e con-
tará com apartamentos de dois 
quartos, varanda, sala, cozinha 
com área de serviço e banheiro, 
incluindo unidades adaptadas 
para pessoas com necessidades 
especiais. As famílias selecio-
nadas terão acesso a áreas de 
lazer, como parquinho, acade-
mia ao ar livre, espaço gourmet 
e bicicletário. “Nosso objetivo 
é proporcionar um ambiente 
completo e acolhedor para 
essas famílias, que irão iniciar 

uma nova fase em suas vidas, 
com segurança, dignidade e 
suporte adequado”, acrescen-
tou a secretária de Urbanismo, 
Andréia Brito.

O presidente da Câmara de 
vereadores de Japeri, Walter 
Trajano, enfatizou o impacto 
positivo do programa para a 
cidade e expressou gratidão aos 
envolvidos: “É gratificante ver 
o resultado de tanta dedicação 
e parceria. Nossa prefeita Dra. 
Fernanda sempre lutou para 
dar aos japerienses o direito 
a uma moradia digna. Estare-
mos juntos no dia da entrega 
para celebrar esse momento 
especial.”

Foco nas famílias em vulnera-
bilidade social

O secretário de Assistência 
Social, André Luiz Moura, res-
saltou o compromisso de aten-
der prioritariamente famílias 
que vivem em condições de 
risco e dependem de auxílio, 
como o aluguel social. “Essa 
seleção vai priorizar as famílias 
mais vulneráveis, que perderam 
suas casas em enchentes ou 
vivem em áreas de risco. Com 
a consulta ao cadastro único, 
faremos um processo justo e 
transparente, garantindo que 
cada unidade seja destinada a 
quem realmente precisa. Para 
essas famílias, não é apenas um 
imóvel, mas o sonho da estabi-
lidade, da segurança e de um 
lar”, comentou André Moura.

Com uma visão de transfor-
mação social, o representante 
da Caixa Econômica Federal, 

José Domingos Correia Martins, 
afirmou: “Hoje, assinamos um 
contrato que representa mais 
do que uma construção; ele 
traz dignidade e esperança para 
famílias que tanto precisam. 
Esse projeto é financiado com 
quase 20 milhões de reais do 
governo federal, e cada detalhe 
foi pensado para atender com 
qualidade e eficiência.” Martins 
também enfatizou que o pro-
grama é um símbolo do com-
promisso do Governo em pro-
porcionar condições melhores 
de vida para os cidadãos, garan-
tindo que as famílias possam 
usufruir de uma casa própria 
com a segurança jurídica da 
regularização fundiária.

Visão de Futuro e Compro-
misso Social

A proposta do Programa 
Minha Casa, Minha Vida em 
Japeri não se limita à constru-
ção de habitações. O vice-pre-
feito Carlos Januário lembrou 
o compromisso do governo 
em transformar a realidade do 
município. “Em 2020, quando 
andávamos por essas ruas, vía-
mos a falta de esperança. Hoje, 
estamos cumprindo o compro-
misso de mudar a vida dessas 
pessoas, trazendo melhorias 
e infraestrutura para nossos 
bairros. A cidade de Japeri 
não voltará a ser o que era; 
estamos caminhando para um 
futuro onde cada morador tem 
acesso a qualidade de vida e 
dignidade,” afirmou ele.

A Prefeita Dra. Fernanda 
Ontiveros finalizou o evento 
com palavras de agradecimento 
e uma visão clara para o futuro 
da cidade: “Estamos investindo 
em projetos estruturais que 
vão além da moradia. Nosso 
governo não apenas entrega 
obras; nós cuidamos do nosso 
povo, com serviços completos 
de educação, saúde, segurança 
e lazer. Hoje, estou muito feliz 
em ver esse sonho sair do papel, 
e que este seja o primeiro de 
muitos passos em direção a 
uma Japeri mais justa e desen-
volvida para todos,” concluiu.

Este é apenas o primeiro de 
três empreendimentos habi-
tacionais planejados para a 
cidade, com novos conjuntos 
previstos para os bairros Santa 
Amélia e Mucajá, reforçando 
o compromisso da Prefeitura 
de Japeri com a inclusão social 
e o desenvolvimento urbano 
planejado.
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Moradores de 
Realengo, 
na Zona 
O e s t e , 
protestam 

contra a falta de água na 
região, ocupando duas faixas 
da Avenida Brasil, na altura 
do Posto Vagão, sentido 
Santa Cruz. Segundo o Cen-
tro de Operações Rio, o ato 
provoca congestionamentos 
que se estendem desde Deo-
doro, afetando o fluxo na 
área. Agentes da CET-Rio e a 
Polícia Militar acompanham 
a situação.

Alguns moradores rela-
tam estar sem água há uma 
semana, enquanto outros 
afirmam que o abasteci-
mento foi interrompido dias 
atrás. “Estou sem água desde 
quinta-feira em Realengo. 
Vão descontar os dias de 
serviço não usado?”, ques-
tionou uma moradora pelas 
redes sociais. “São sete dias 
sem água. Um absurdo!”, 
desabafou outra.

A Rio + Saneamento infor-
mou que duas ocorrências 
afetaram o fornecimento 

no bairro recentemente. O 
abastecimento foi reduzido 
devido a uma manutenção 
no sistema Ribeirão das 
Lajes, finalizada pela Águas 

do Rio na madrugada de 
sexta. Outra manutenção 
emergencial, concluída no 
domingo, também impac-
tou o fornecimento. A 

concessionária garante que 
não há reparos em curso e 
que a normalização ocorre 
gradualmente, podendo 
levar até 48 horas em áreas 

mais altas e nas extremida-
des da rede.

A empresa também infor-
mou que moradores das 
áreas mais afetadas estão 

recebendo abastecimento 
emergencial por meio de 
caminhões-pipa até que o 
serviço seja completamente 
restabelecido.

Moradores de Realengo protestam contra 
falta de água e bloqueiam Avenida Brasil

Desde 2020, o Corpo 
de Bombeiros do Rio 
de Janeiro (CBMERJ) 

destaca-se nacionalmente ao 
acompanhar a saúde física e 
mental de seus militares em 
cada fase de um desastre, 
assegurando um suporte 
essencial a quem lida com 
situações extremas como 
deslizamentos, enchentes e 
desastres aéreos. O Governo 
do Rio de Janeiro investe 
na criação de iniciativas 
que fortaleçam a resiliência 
desses profissionais que 
enfrentam riscos diários.

Com o pioneiro serviço 

de Psicologia em Desastres, 
a corporação oferece uma 
estrutura única de apoio, 
com psiquiatras e psicó-
logos que promovem acom-
panhamento contínuo, 
rodas de conversa, pales-
tras e estudos de caso. Esse 
trabalho permite identificar 
e mitigar efeitos emocionais 
negativos, abordando temas 
como luto e autocuidado.

O monitoramento da 
saúde mental se estende 
aos momentos de crise e 
grandes operações, como 
os desastres no Rio Grande 
do Sul e na Região Serrana 

do Rio, com a presença de 
equipes de saúde no local 
e no pós-desastre, minimi-
zando impactos emocionais 
nos militares.

Além disso, equipes de 
saúde treinadas atuam 
preventivamente nas "áreas 
quentes" de operações, 
realizando atendimentos 
médicos especializados e 
profilaxia contra doenças 
infecciosas. Essa estrutura 
permite que os bombeiros 
executem seu trabalho com 
segurança e bem-estar, 
garantindo um serviço de 
qualidade à população.

Um vídeo que viralizou 
nas redes sociais 
mostra o momento 

em que um mototaxista 
carrega dois passageiros 
na carcaça de um carro, 
modelo Chevrolet Celta, 
sendo puxada por uma 
moto.

Animados com a enge-
nhosidade do mototaxista, 
internautas apelidaram o 
veículo inusitado de "tuk-tuk 
carioca". "Estamos vendo o 
início do tuk-tuk, como na 
Índia, China, Vietnã, Bolívia 
etc", comentou um inter-
nauta. "Seria legal se fosse 

possível legalizar esse meio 
de transporte; coisas seme-
lhantes são muito utilizadas 
nos países da Ásia", escreveu 
outro.

Uma das postagens do 
vídeo, que mostra essa 
prática curiosa e perigosa, 
já acumula mais de 2 mil 

O governador Cláudio 
Castro anunciou 
que o Governo do 

Rio de Janeiro não cobrará 
o Seguro Obrigatório 
para Proteção de Vítimas 
de Acidentes de Trân-
sito (SPVAT), novo DPVAT, 
extinto em 2020 pelo 
Governo Federal. Durante 
pronunciamento no Dia 
do Servidor, ele afirmou 
que o Estado não aderirá 
ao convênio com a Caixa 
Econômica Federal para a 
cobrança do seguro junto 
ao IPVA. “Aqui não terá 
DPVAT. A população já paga 
uma alta carga tributária 
e não devemos criar mais 
custos na vida do cidadão”, 
disse Castro. A decisão foi 
respaldada por pesquisa 
da Procuradoria Geral 
do Estado (PGE).

Casal de idosos é encon-
trado morto em casa na 

Ilha do Governador

RIO DE JANEIRO 

Um casal de idosos foi 
encontrado morto 
em casa, no bairro da 

Portuguesa, Ilha do Gover-
nador, Zona Norte do Rio. 
Os corpos de Selma Muniz 
Santos, 76 anos, e Antonio 
Sidinei Rocha, 69, foram 
localizados por familiares, 
amarrados e com sinais de 
violência. Segundo a Polí-
cia Militar, equipes do 17º 
BPM foram acionadas para 
uma ocorrência inicial de 
lesão corporal. Ao chegarem 
à Rua Amanda Guimarães, 
os policiais encontraram 
as vítimas já sem vida, com 

testemunhas no local.
Relatos nas redes sociais 

indicam que Selma estava 
deitada na cama de um 
quarto, com múltiplos feri-
mentos, enquanto o corpo 
de Antonio Sidinei foi encon-
trado em outro cômodo, 
com lesões na cabeça. A 
Delegacia de Homicídios da 
Capital (DHC) está à frente 
das investigações, buscando 
identificar o autor e esclare-
cer as motivações do crime. 
Até o momento, não há 
informações sobre horário 
e local do sepultamento de 
Selma e Antonio Sidinei.

SEGURANÇA

Corpo de Bombeiros do Rio de 
Janeiro inova com suporte integral 
à saúde de militares em desastres

Mototaxista viraliza ao improvisar 
"tuk-tuk carioca" com carcaça de carro

Governo 
do Rio de 

Janeiro não 
cobrará 
SPVAT

curtidas e 200 comparti-
lhamentos. Internautas 
indicaram que a cena teria 
ocorrido em uma via na 
Região dos Lagos.

A Polícia Militar afirmou 
não ter informações sobre o 
caso, e a PRF confirmou que 
não se trata de uma rodovia 
federal. O uso de carros 
considerados sucata em 
vias públicas é uma infração 
de trânsito e pode resultar 
em multas e advertências 
para o condutor.
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O governador 
de São Paulo, 
Tarcísio de 
Freitas, sur-
p r e e n d e u 
aliados e o 

presidente do PL, Valdemar 
Costa Neto, ao decidir man-
ter-se no Republicanos, desis-
tindo de sua possível filiação 
ao partido de Jair Bolsonaro 
(PL). Conforme divulgado por 
Igor Gadelha, do Metrópoles, 
Tarcísio, que vinha sendo cor-
tejado pelo PL desde o início 
de seu mandato, comunicou 
sua decisão a interlocutores 
próximos nos bastidores, reve-
lando que deverá permane-
cer no Republicanos até 2026, 
último ano de seu mandato.
Durante meses, especulações 
sobre a entrada de Tarcísio 
no PL marcaram o cenário 
político, com Valdemar Costa 
Neto confirmando publica-
mente que o governador esta-
ria quase certo para se juntar 
ao partido após as eleições 
municipais de 2024. Inclusive, 
o Jair Bolsonaro (PL) havia 
comentado que a mudança 
estava “90% acertada”. No 

entanto, a decisão de Tarcí-
sio, que evita romper com o 
Republicanos, partido pelo 
qual foi eleito, surge como 
uma reavaliação estratégica 
de seu posicionamento no 

cenário político nacional.
Nos bastidores, aliados de Tar-
císio apontam que o gover-
nador busca estabilidade 
para seu governo e a manu-
tenção de uma posição mais 

independente, algo que seria 
dificultado caso ingressasse 
no PL, partido intimamente 
associado às estratégias e 
demandas de Bolsonaro. 
Segundo essas fontes, a opção 

de se manter no Republicanos 
demonstra a disposição do 
governador de se distanciar 
de pressões externas e das 
expectativas bolsonaristas, 
reforçando sua identidade 

política própria.
Para Valdemar Costa Neto, 
que via a possível filiação de 
Tarcísio como um fortaleci-
mento da aliança com Bolso-
naro, a notícia representa um 
revés significativo. A perma-
nência de Tarcísio no Republi-
canos é vista também como 
um sinal de que o governador 
paulista planeja conduzir seu 
mandato com maior autono-
mia, embora mantenha boas 
relações com figuras do espec-
tro bolsonarista.
Esse movimento sugere que 
Tarcísio de Freitas está apos-
tando em uma carreira polí-
tica de longo prazo, na qual 
alianças estratégicas pode-
rão ser moduladas conforme 
as demandas políticas do 
momento, sem um alinha-
mento total com a agenda do 
PL. Essa postura pode gerar 
um efeito de distanciamento 
em relação ao bolsonarismo 
mais radical, permitindo ao 
governador paulista explorar 
outras frentes no cenário polí-
tico até o final de seu man-
dato, em 2026.
*Por Brasil 247

Tarcísio desiste de filiação ao PL e 
decide pela permanência no republicanos

Passou a valer, na segun-
da-feira (28), o PIX 
Agendado Recorrente 

se torna um serviço obriga-
tório para todas as institui-
ções financeiras, conforme 
as diretrizes do Banco Cen-
tral do Brasil (BC). Esta nova 
modalidade permite que 
usuários agendem pagamen-
tos de mesmo valor de forma 
recorrente, com os depósitos 
sendo realizados sempre no 
mesmo dia de cada mês. Isso 
é particularmente útil para 
quem precisa automatizar 
pagamentos mensais, como 
o aluguel, diretamente a outra 
pessoa física.
Além de aluguéis, o PIX 

Agendado Recorrente pode 
ser utilizado para pagamen-
tos a autônomos que rece-
bem como pessoas físicas 
ou por meio de CNPJ, como 
terapeutas, diaristas, perso-
nal trainers e professores de 
música. Também é possível 
agendar pagamentos para 
outras situações, como mesa-
das para filhos.
Embora o PIX Agendado já 
estivesse disponível ante-
riormente, era opcional para 
os bancos, mas agora é um 
serviço que todas as institui-
ções devem oferecer. Para 
usar essa modalidade, o 
usuário deve fornecer infor-
mações sobre o pagamento 

ao cadastrar a recorrência, 
incluindo a chave PIX do des-
tinatário, os dados da pessoa 
ou CNPJ que receberá o valor, 
o montante a ser pago e a data 
escolhida para a transação. 
Essa atenção aos detalhes é 
fundamental para evitar erros. 
O PIX Agendado Recorrente 
funciona de maneira diferente 
do PIX Automático, que será 
introduzido em 16 de junho de 
2025. Enquanto o Agendado 
permite que o usuário controle 
os pagamentos, o Automático 
será utilizado para cobranças 
recorrentes vinculadas a CNPJs, 
com a empresa fornecendo os 
dados de cobrança e o cliente 
autorizando os pagamentos.

PIX Agendado Recorrente
 passou a valer na segunda-feira

  ECONOMIA 

O advogado Enio Murad, 
de 51 anos, é o respon-
sável pela denúncia que 

levou à desarticulação de um 
esquema envolvendo conse-
lheiros do Tribunal de Contas de 
Mato Grosso do Sul (TCE-MS) e 
desembargadores do Tribunal 
de Justiça (TJMS). A Operação 
Ultima Ratio, deflagrada em 24 
de outubro, resultou no afasta-
mento de cinco desembarga-
dores, incluindo o presidente 
do TJMS. Murad, que sofreu 
perseguições e ameaças após 
suas denúncias de corrupção, 
comemorou a ação da Polícia 
Federal (PF). A investigação teve 
início em 2015, quando Murad, 
então secretário-geral do Minis-
tério Público de Contas, denun-
ciou fraudes em licitações. Ele 
se tornou testemunha-chave, 
enfrentando coação e até um 
atentado. A PF, ao investigar o 
caso, descobriu um esquema 
ainda mais amplo envolvendo 
a venda de sentenças. Com o 
afastamento dos desembar-
gadores, Murad pôde retomar 
parte de sua vida profissional, 
embora continue sentindo inse-
gurança em Campo Grande. Ele 
se recusa a entrar no programa 
de proteção à testemunha.

JUSTIÇA
Venda de 

sentenças: 
homem que 
denunciou 
esquema 
já sofreu 
atentado

Mais de 300 mil pessoas 
precisam se inscrever 
ou regularizar sua situa-

ção no Cadastro Único para Pro-
gramas Sociais (CadÚnico) para 
continuar recebendo o Benefício 
de Prestação Continuada (BPC). 
O prazo para isso varia de 45 a 90 
dias, dependendo do município, 
contados a partir da notificação 
oficial, que pode ocorrer por meio 
de bancos ou outros canais.
O Ministério do Desenvolvimento 
e Assistência Social, Família e 
Combate à Fome (MDS) alerta os 
beneficiários a ficarem atentos 
aos extratos e comunicações 
oficiais. Desde 2016, é necessá-
rio estar inscrito no CadÚnico 
e atualizar o cadastro a cada 

dois anos para receber o BPC, 
que atualmente atende mais 
de 6,02 milhões de cidadãos 
de baixa renda, como idosos 
acima de 65 anos e pessoas 
com deficiência, que recebem 
um salário mínimo.
Caso o BPC seja bloqueado por 
falta de inscrição no CadÚnico, 
o beneficiário deve ligar para o 
número 135, do INSS, para soli-
citar o desbloqueio. Os prazos 
de regularização foram estabe-
lecidos conforme o tamanho 
do município: 45 dias para cida-
des com até 50 mil habitantes 
e 90 dias para as demais. Em 
localidades em calamidade 
pública, a atualização não é 
exigida no momento.

BPC: mais de 300 mil 
beneficiários precisam 
regularizar Cadastro Único

ECONOMIA 

Em Santa Rita do Ara-
guaia, Goiás, um ladrão 
furtou dois estabeleci-

mentos e deixou um bilhete 
justificando seus crimes. No 
documento, ele se descul-
pou e explicou que roubava 
para sustentar seu vício 
em drogas: “Desculpa pela 
intrusão aqui dentro. Me 
perdoem, mas sou depen-
dente químico”, escreveu. 

Os furtos ocorreram em 
uma associação de equo-
terapia e um sindicato rural, 
onde o criminoso levou uma 
smart TV e um micro-on-
das. Dias depois, novas 
invasões foram reportadas 
e um incêndio na associa-
ção foi registrado. O caso 
foi registrado na Delega-
cia de Polícia de Mineiros. 
O bilhete terminava com um 

desabafo: “Quero ficar livre 
dessa droga. Me deixa louco 
e faço besteira. Fui, amo 
vocês.” A ação foi registrada 
por câmeras de segurança, 
levando a polícia a encon-
trar o suspeito em uma resi-
dência próxima. Ele tentou 
fugir, mas foi detido. Uma 
mulher que comprou os 
itens furtados também foi 
localizada.

Após as eleições muni-
cipais, Felipe Nunes, 
cientista político e 

diretor da Quaest, compar-
tilha uma análise estratégica 
sobre o cenário político de 
2026 em entrevista ao jornal 
O Globo. Ele destaca que o 
presidente Lula (PT) não pre-
cisava de grandes vitórias nas 
eleições municipais para asse-
gurar sua força nas próximas 
presidenciais, ressaltando que 
essas eleições costumam ter 
pouco impacto nas disputas 
nacionais. No entanto, Nunes 
enfatiza que a governabilidade 
do atual mandato depende da 
sucessão de Arthur Lira (PP-AL) 
na presidência da Câmara dos 
Deputados. Para ele, Lula pre-
cisará se envolver na disputa 
para evitar perder a governa-
bilidade nos últimos anos de 

seu mandato.
A análise de Nunes também 
aponta para a complexidade 
da eleição de 2026, onde as 
emendas parlamentares e 
um fundo eleitoral significa-
tivo contribuem para a baixa 
renovação no Congresso. O 
fortalecimento do Centrão 
é evidente, levando a possí-
veis fusões e federações par-
tidárias. Apesar de um leve 
crescimento em prefeituras, 
a esquerda enfrenta desafios, 
necessitando de novas lide-
ranças que dialoguem com a 
sociedade atual. Nomes como 
João Campos (PSB) e Eduardo 
Paes (PSD) surgem como 
potenciais líderes, enquanto 
a direita enfrenta fragmen-
tação, com Tarcísio de Frei-
tas (Republicanos) emergindo 
como uma nova figura.

Lula é forte em 2026, 
independentemente de 
ganhar ou perder este ano

POLÍTICA

“Amo vocês”, diz ladrão em bilhete 
após furtar estabelecimentos em GO
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A temporada de cruzei-
ros em Búzios tem seu 
início oficial marcado 
para o dia 28 de outu-

bro. Embora a cidade seja um 
destino consolidado no cenário 
internacional, enfrenta o desa-
fio de manter sua atratividade 
diante da crescente concorrên-
cia de outros portos brasileiros, 
como o Porto de Paranaguá, 
no Paraná, e Bombinhas, em 
Santa Catarina. Esses locais têm 
investido em infraestrutura para 
melhorar a experiência dos cru-
zeiristas e atrair mais visitantes.
Durante a reunião anual de 
alinhamento, promovida pela 
Associação Brasileira de Cru-
zeiros Marítimos (CLIA) e pela 

Secretaria de Turismo de Búzios, 
autoridades e representantes 
do setor discutiram os prepa-
rativos para a nova temporada. 
O prefeito Alexandre Martins 
destacou a importância dos cru-
zeiros para a economia local. 
“Estamos investindo em infraes-
trutura, segurança e reformas 
nos píeres para garantir que 
a cidade continue recebendo 
turistas durante todo o ano. Isso 
gera empregos e movimenta a 
economia de Búzios”, afirmou o 
prefeito.Búzios, segundo a CLIA, 
é o segundo destino mais visi-
tado por cruzeiristas no Brasil, 
ficando atrás apenas de Santos. 
Contudo, Renê Hermann, pre-
sidente institucional da Costa 

Cruzeiro, apontou a crescente 
competição no setor. “Em 2022, 
tivemos apenas duas escalas, 
mas este ano aumentamos 
para 12. Búzios tem um enorme 
potencial, especialmente entre 
argentinos e uruguaios, que 
adoram a cidade. No entanto, 
é essencial que Búzios se equi-
pare a outros destinos, como 
Balneário Camboriú, que já faci-
litou operações de embarque 
e desembarque com a Polícia 
Federal e Receita, tornando-se 
mais competitivo”, destacou 
Hermann. Marcos Ferraz, pre-
sidente executivo da CLIA, tam-
bém reforçou a relevância de 
Búzios no cenário dos cruzeiros. 
“Uma pesquisa da FGV mostra 

que os cruzeiristas retornam 
à cidade para se hospedar, o 
que confirma sua importân-
cia. A temporada deste ano, 
com um número expressivo de 
escalas, destaca a necessidade 
de melhorias na infraestrutura 
local para garantir a competiti-
vidade”, afirmou Ferraz.
Embora o panorama seja 
positivo, com uma temporada 
robusta à frente, o consenso 
entre os profissionais do setor 
turístico é que Búzios pre-
cisa continuar investindo em 
modernização, sem perder 
de vista a preservação de seu 
patrimônio natural, para garan-
tir sua posição de destaque no 
turismo de cruzeiros.

Temporada de cruzeiros começa em 
Búzios com o desafio de se modernizar

Moradores denunciam 
reforma irregular em 

quiosque da Praia do Forte

Moradores de Cabo Frio 
estão alarmados com 
uma situação inusi-

tada no quiosque 8 da Praia do 
Forte, onde um indivíduo alega 
ter adquirido o espaço e iniciou 
reformas sem a devida supervi-
são da prefeitura. Segundo rela-
tos, as obras começaram nesta 
semana, gerando preocupações 
entre os cidadãos.
“Essa semana surgiu uma pessoa 
dizendo que comprou o quios-
que e começou a reforma”, 
relatou um morador que pre-
feriu permanecer anônimo. O 
quiosque, que anteriormente 
funcionava como Centro de 
Atendimento ao Turista (CAT), 
era administrado pela Secretaria 
de Turismo da cidade. Em 2022, 
a prefeitura havia lançado uma 
licitação (processo licitatório 

31561/2022) com o intuito de 
revitalizar a área, mas as obras 
foram interrompidas antes de 
serem concluídas, deixando o 
projeto inacabado.De acordo 
com a legislação municipal, a 
venda de quiosques públicos é 
expressamente proibida, e o uso 
desses espaços deve ser regu-
lamentado pela administração 
municipal. Diante da situação, 
o Jornal local contatou a prefei-
tura para esclarecer o ocorrido 
e saber como serão tomadas 
as medidas necessárias para 
resolver essa questão. A popu-
lação aguarda uma resposta das 
autoridades competentes para 
que a situação seja regularizada 
e o espaço público seja respei-
tado, garantindo a segurança e 
os direitos de todos os cidadãos 
que frequentam a Praia do Forte.

  CABO FRIO 

O corpo de ballet municipal 
de Saquarema se apresen-
tou no encerramento do 

projeto Energia Para Ler, realizado 
pela Enel Rio em parceria com 
o Governo do Estado do Rio de 
Janeiro e a Prefeitura de Saqua-
rema. Composto por 7 bailarinas, 
o grupo arrancou aplausos da pla-
teia que prestigiou o evento.
Duas coreografias foram apresen-
tadas: “Sonhos” e “My Way”. 
Em todas as exibições, as bai-
larinas puderam demonstrar 
todas as técnicas trabalhadas 
durante os ensaios do grupo.
Criado em novembro de 2021, o 
corpo de ballet da Prefeitura de 

Saquarema possui 7 bailarinas, 
escolhidas por meio de audições 
compostas por júri técnico espe-
cializado. Desde a criação, já se 
apresentaram em diversos locais, 
como a inauguração da exposição 
da trajetória de bailarina Ana 
Maria Botafogo, na Secretaria 
de Estado de Cultura e Econo-
mia Criativa, além de eventos 
municipais e festivais de danças 
do Conselho Brasileiro de Dança, 
Festival Internacional de Dança 
de Cabo Frio, entre outros.
Em todas as apresentações, o 
corpo de ballet sempre recebe 
excelentes comentários, medalhas 
e troféus para a cidade.

Ballet Municipal 
participa da feira itinerante 

“Energia Para Ler”

SAQUAREMA

As inscrições para o pro-
grama Jovem Aprendiz 
Iguabense 2025 come-

çam neste domingo (27) e vão 
até 1º de novembro. Os inte-
ressados podem se inscrever 
para concorrer a uma das 100 
vagas, destinadas a facilitar o 
acesso ao mercado de traba-
lho. Os aprovados receberão 
meio salário mínimo mensal 
para atuar em meio período 
em órgãos públicos, como a Pre-
feitura e a Câmara Municipal. 
Para participar, os candida-
tos devem residir em Iguaba 
Grande, ter entre 16 e 23 
anos, estar matriculados na 

rede pública ou privada ou já 
ter concluído o ensino médio. 
Além disso, não podem ter 
experiência formal de traba-
lho ou ter participado de edi-
ções anteriores do programa. 
Após a inscrição online, é 
necessário comparecer à Cen-
tral de Atendimento entre 4 e 
7 de novembro para entregar 
a documentação exigida, que 
inclui RG, CPF e comprovante de 
residência. A prova objetiva será 
no dia 17 de novembro, com 
resultado disponível a partir de 
28 de novembro. O resultado 
final será divulgado em 27 de 
dezembro no site da prefeitura.

Iguaba Grande abre 
inscrições para Jovem 

Aprendiz 2025 com 100 

IGUABA GRANDE
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          OPORTUNIDADES

A Prefeitura do Rio, 
por meio da Secre-
taria Municipal de 
Trabalho e Renda 
(SMTE), divulgou 

2.280 vagas de emprego nesta 
segunda-feira (28/10). As con-
tratações temporárias para o 
Natal já começaram, com 40 
vagas para auxiliares de estoque 
e vendas, caixa e vendedores. 
Os candidatos devem ter ensino 
médio completo e pelo menos 
seis meses de experiência. 
Dentre as vagas, 744 são 
destinadas a pessoas com 

deficiência (PCDs). Para quem 
possui ensino superior, há seis 
vagas para gerentes de farmá-
cia, com atuação em Campo 
Grande e na Zona Norte. 
“O período natalino é uma 
oportunidade para muitos 
jovens entrarem no mercado. 
Em novembro, as admissões 
temporárias aumentarão 
ainda mais”, destacou Ever-
ton Gomes, secretário muni-
cipal de Trabalho e Renda. 
Além das vagas temporárias, 
há outras oportunidades para 
diversas funções: atendente de 

lanchonete (10), borracheiro 
(10), atendente de loja e super-
mercado (50), supervisor de 
qualidade (1), técnico de segu-
rança do trabalho (1) e auxiliar de 
serviços de documentação (5), 
as últimas voltadas para PCDs. 
Estudantes de cursos supe-
riores e técnicos também 
encontram vagas em áreas 
como Engenharia de Produ-
ção, Psicologia, TI, Adminis-
tração, Gastronomia e Direito. 
Os interessados podem se 
inscrever pelo link: Cadastro 
SMTE. Quem não tem acesso 

à internet pode comparecer a 
uma das sete Centrais do Tra-
balhador, que funcionam das 8h 
às 16h, em bairros como Cen-
tro, Campo Grande e Tijuca. 
Pessoas com deficiência 
podem enviar o currículo 
para: vagaspcd.smte@gmail.
com ou comparecer ao CIAD. 
Empresas que desejam divul-
gar vagas devem se cadastrar 
gratuitamente no site da SMTE. 
Essas vagas estão distribuídas 
por diversas regiões da cidade, 
incluindo Bonsucesso, Madu-
reira, Penha e Campo Grande.

Com foco no Natal, Rio de Janeiro tem 
2,2 mil novas vagas de emprego
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O projeto Faveli-
nha na Estrada 
faz sua pri-
meira parada 
no Rio de 
Janeiro, pro-

movendo dois eventos que 
visam conectar quebradas de 
diferentes regiões do Brasil e 
celebrar a pluralidade do funk 
em espaços raramente ocupa-
dos pela periferia. No sábado, 
16 de novembro, às 19h, a Cia 
Favelinha apresenta o espetá-
culo de funk Brinco de Ouro, 
contemplado pelo Programa 
Funarte Aberta, no Teatro Dul-
cina, espaço cultural da Funda-
ção Nacional de Artes – Funarte. 
No dia seguinte, 17 de novem-
bro, a partir das 14h, acontece 
a Disputa Nervosa, uma batalha 
de funk no EstudeoFunk - Fun-
dição Progresso, com entrada 
gratuita.
Patrocinado pela Petrobras 
e pelo Ministério da Cultura, 
por meio do Programa Petro-
bras Cultural e da Lei Rouanet, 
o projeto foi idealizado pelo 
multiartista mineiro Kdu dos 
Anjos e percorrerá oito capitais 
brasileiras: Rio de Janeiro, For-
taleza, Porto Alegre, Manaus, 
São Paulo, Salvador, Recife e 
Belo Horizonte.
O espetáculo Brinco de Ouro 
tem 60 minutos de duração e 
é interpretado por sete artis-
tas, que trazem elementos afro-
-diaspóricos e influências de 
capoeira, samba, vogue e passi-
nho, celebrando especialmente 

o passinho de Belo Horizonte. A 
Disputa Nervosa dará destaque 
a dançarinos de funk de diversas 
regiões do Brasil, conectando-os 
em um elo forte que exalta a 
cultura urbana, permitindo ao 
público conhecer diferentes rit-
mos e estilos do funk brasileiro.
Kdu dos Anjos ressalta que o 

objetivo é levar artistas perifé-
ricos e a cultura do funk para 
espaços historicamente elitiza-
dos, como teatros, e colocar 
esses corpos marginalizados no 
mapa da produção cultural do 
país. “Essa brincadeira de des-
cobrir quem é o melhor dança-
rino é saudável e energizante”, 

afirma.
O espetáculo Brinco de Ouro, 
segundo o poeta Rogério Coe-
lho, é um manifesto que fala 
de opressão, dor e libertação, 
utilizando a dança como forma 
de resistência. Já a Disputa Ner-
vosa, em sua segunda edição, 
contará com seletivas em oito 

capitais, onde dançarinos com-
petirão por prêmios, incluindo 
R$15 mil para o campeão 
nacional.

SERVIÇO:
- Brinco de Ouro
  16 de novembro, sábado, 19h  
  Teatro Dulcina, Rua Alcindo 

Guanabara, 17 - Centro, Rio de 
Janeiro  
  Ingresso: R$10 (preço único)
- Disputa Nervosa 
  17 de novembro, domingo, a 
partir das 14h  
  EstudeoFunk - Fundição Pro-
gresso, Rua dos Arcos, 24, Cen-
tro, Rio de Janeiro

"Selva: Solidão" estreia no teatro Ziembinski 
para debater a solidão LGBTQIAPN+

A partir de 5 de novem-
bro, o Teatro Ziem-
binski,  localizado 

na Tijuca, RJ, apresenta 
"Selva: Solidão", um monó-
logo escrito por Jefferson 
Almeida e Vinicius Teixeira. 
Estrelado por Vinícius e pro-
duzido pela A Marica Latina, 
o espetáculo terá sessões 
às terças e quartas, até 27 
de novembro, às 20 horas, 
e busca aprofundar a dis-
cussão sobre a solidão na 
comunidade LGBTQIAPN+.
Vinícius explica que a ideia 
para a peça surgiu da leitura 
de artigos e obras de filóso-
fos contemporâneos, que 
abordam as experiências da 
comunidade LGBTQIAPN+, 
destacando a solidão que 

muitos sentem. Ele menciona 
que essa realidade é exacer-
bada pela sociedade hetero-
normativa e patriarcal.
O enredo gira em torno de 
três personagens: Jonathan, 
um atendente de fast food; 
Luiz Felipe, um garoto de 
programa; e Antônio, um 
professor aposentado. Atra-
vés de suas histórias, "Selva: 
Solidão" convida o público 
a refletir sobre os desafios 
de crescer LGBTQIAPN+ em 
um ambiente que frequen-
temente marginaliza suas 
vivências.
Com a direção de Jefferson 
Almeida, Vinícius interpreta 
os três papéis, revelando 
como, apesar das diferen-
ças, todos compartilham 

12º FRAPA e MOSTRA 
FRAPA divulgam 

programação

A partir do fim de outu-
bro, Porto Alegre se 
transforma na capital 

brasileira do roteiro com a rea-
lização do 12º FRAPA - Festi-
val de Roteiro Audiovisual e da 
MOSTRA FRAPA. Considerado 
o maior encontro do gênero 
na América Latina, o festival 
ocorrerá de 4 a 8 de novembro, 
enquanto a mostra se estende 
de 30 de outubro a 14 de dezem-
bro, ambos na Casa de Cultura 
Mario Quintana. O evento deve 
reunir cerca de 600 profissio-
nais da indústria audiovisual, 
oferecendo uma programação 
rica com mais de 50 atividades 
e 80 convidados.
Serão cinco dias de mesas de 
debate, masterclasses, pit-
chings e exibições de curtas, 
com mais de 900 projetos inscri-
tos em Concursos de Roteiros e 

Argumentos. Além disso, o FRA-
PA[LAB] reunirá finalistas para 
um laboratório de roteiros, em 
parceria com o Projeto Paradiso. 
A programação ainda incluirá 
estudos de caso de sucessos 
recentes, com a presença de 
renomados criadores do audio-
visual latino-americano.
Pela primeira vez, o festival terá 
o Uruguai como país convidado, 
com uma comitiva de roteiristas 
e realizadores participando das 
atividades. A MOSTRA FRAPA 
apresentará dez filmes brasi-
leiros em 30 sessões gratuitas, 
seguidas de debates com os 
roteiristas. As sessões acon-
tecerão em diversos locais da 
cidade, incluindo ao ar livre, pro-
porcionando acesso e inclusão 
a todos os públicos. Para mais 
informações, consulte a progra-
mação em frapa.art.br.

Paula Toller leva audiovisual 
"Amorosa" ao palco da Arena Jockey

Paula Toller se apresenta 
na Arena Jockey no dia 
2 de novembro com o 

show "Amorosa", que cele-
bra sua carreira de quatro 
décadas e já foi assistido por 
mais de 200 mil pessoas. O 
repertório inclui grandes 
sucessos, canções recentes 
e surpresas, formando uma 
verdadeira antologia de sua 
trajetória.
“Amorosa é uma celebração 
da minha carreira e um ani-
versário de casamento com o 

público! A banda é um espe-
táculo à parte”, afirma Toller, 
que já vendeu mais de 10 
milhões de discos, incluindo 
álbuns do Kid Abelha e sua 
carreira solo. O show conta 
com direção musical e arran-
jos do renomado Liminha e 
direção de arte de Gringo 
Cardia, com imagens do 
artista Genaro de Carvalho.
Grandes clássicos como 
"Nada Sei",  "Lágrimas 
e Chuva" e "Como Eu 
Quero" estarão no setlist, 

destacando a conexão espe-
cial entre a artista e seu 
público. O show "Amorosa" 
foi gravado em janeiro no 
Vivo Rio, com participações 
de Luísa Sonza, Fernanda 
Abreu e Roberto Menescal.
Serviço: Paula Toller – 40 
Anos de Carreira - Amorosa 
Data: 2 de novembro de 
2024
Local: Praça Santos Dumont, 
31 - Lagoa, RJ
Horário: 20h
Ingressos: eventim.com.br

angústias semelhantes. 
Ele destaca a relevância 
de mais produções sobre 
o tema, especialmente no 
Brasil, onde a violência 

contra a comunidade LGB-
TQIAPN+ é alarmante.
Os ingressos estão dispo-
níveis online, custando R$ 
40 (inteira) e R$ 20 (meia).

Favelinha na Estrada: projeto de funk 
inicia dia 16 de novembro no Rio

 MAIS PROGRAMAÇÕES
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BOTAFOGO

Sainz vence GP do México; 
Norris impede dobradinha 

em corrida caótica

A Ferrari esteve próxima de 
conquistar sua segunda 
dobradinha consecutiva 

no Grande Prêmio do México, 
realizado no último domingo 
(27/10). No entanto, Lando Nor-
ris, da McLaren, aproveitou um 
erro de Charles Leclerc, que ter-
minou a corrida em terceiro lugar, 
enquanto Carlos Sainz garantiu a 
vitória. Leclerc e Sainz já tinham 
conseguido, respectivamente, o 
primeiro e o segundo lugares na 
corrida anterior, o GP dos Estados 
Unidos. O tropeço de Leclerc na 
reta final impediu que a Ferrari 
dominasse o pódio mais uma vez.
A corrida começou caótica, com 

Yuki Tsunoda, da Racing Bull, 
sendo tocado por trás e colidindo 
com o muro, o que resultou na 
sua saída da corrida. O safety car 
foi acionado até a quinta volta, e 
outros pilotos, como Alexander 
Albon e Fernando Alonso, tam-
bém abandonaram a prova.
Max Verstappen, da Red Bull, 
teve uma disputa intensa com 
Sainz, mas foi penalizado em 
20 segundos por ações desleais, 
o que o deixou em sexto lugar. 
Com o resultado, a classifica-
ção do Campeonato Mundial 
de Pilotos é liderada por Max 
Verstappen, seguido por Lando 
Norris e Charles Leclerc.

 ESPORTE À FORA 

Artur Jorge, do Botafogo, é indicado ao 
prêmio de melhor treinador do mundo

Artur Jorge, do Botafogo, 
figura entre os 20 candi-
datos ao prêmio de melhor 

treinador do mundo na tempo-
rada 2024, segundo a IFFHS (Fede-
ração Internacional de História e 
Estatísticas do Futebol). A lista 
foi divulgada nesta segunda-feira, 
com Pep Guardiola como o atual 
vencedor.
O português é um dos dois trei-
nadores de clubes brasileiros na 
disputa, ao lado de Gabriel Milito, 
do Atlético-MG. Outros represen-
tantes da América do Sul incluem 
Darío Rodríguez, ex-Peñarol, e 
Marcelo Gallardo, do River Plate.

Artur Jorge se destacou pelo seu 
trabalho no Braga, onde conquis-
tou a Taça da Liga Portuguesa, e 
atualmente pelo Botafogo, que 
lidera o Brasileirão e é semifinalista 
da Conmebol Libertadores, cre-
denciais que o colocaram na lista.
Entre os outros indicados ao 
prêmio estão nomes renoma-
dos como Carlo Ancelotti (Real 
Madrid), Thomas Tuchel (Bayern 
de Munique) e Luis Enrique (PSG). 
O Botafogo, que conta com cinco 
jogadores pendurados, se pre-
para para um jogo crucial contra o 
Peñarol, buscando manter o bom 
desempenho na temporada.

Torcida doTorcida do Botafogo Botafogo é barrada  é barrada 
no jogo contra Peñarolno jogo contra Peñarol

Nicolas Martinelli, ministro 
do Interior do Uruguai, soli-
citou formalmente à AUF 

(Associação Uruguaia de Futebol) 
que a partida entre Peñarol e Bota-
fogo, marcada para às 21h30 desta 
quarta-feira no Estádio Campeón 
del Siglo, seja realizada com torcida 
única. Ele justifica o pedido com 
base na falta de condições de segu-
rança após os conflitos recentes no 
Rio de Janeiro. 
Em um ofício enviado à AUF, Mar-
tinelli destacou que a medida visa 
garantir a segurança de todos os 
envolvidos e pediu que a asso-
ciação tomasse as providências 
necessárias junto à Conmebol. O 

Peñarol e as autoridades de segu-
rança uruguaias afirmam que não 
há garantias para a segurança dos 
torcedores do Botafogo.
A AUF apoiou a decisão de proi-
bir a presença dos torcedores 
brasileiros no estádio, citando os 
incidentes violentos ocorridos na 
partida de ida da Copa Liberta-
dores. "Essa medida visa evitar 
novos distúrbios entre as torcidas", 
afirmou Martinelli, que reafirmou 
o compromisso do Ministério com 
a segurança em eventos públicos. 
A situação gerou apreensão, espe-
cialmente após a briga generalizada 
no Rio, que resultou na prisão de 
21 torcedores do Peñarol.

Vini Jr. não com-
parecerá à ceri-
mônia da Bola 
de Ouro 2024 
em Paris nesta 
segunda-feira, 

após descobrir que não será 
o vencedor. O prêmio deve ser 
entregue a Rodri, volante do 
Manchester City, que também 
conquistou a Eurocopa pela 
seleção espanhola.
A informação foi divulgada ini-
cialmente pela rádio RMC e pelo 
jornal Marca, sendo confirmada 
pelo ge. Além de Vini, nenhum 
membro do Real Madrid – 
incluindo jogadores, técnicos 
ou dirigentes – estará presente 
no Théâtre du Châtelet, local 
da premiação, contrariando 

expectativas anteriores.
Os prêmios da France Football 
são baseados no desempenho 
na temporada 2023/24. Viní-
cius Junior era apontado como 
favorito por ser decisivo nas 
conquistas do Real Madrid, 
incluindo a Champions League, 
La Liga e Supercopa da Espanha. 
Seus principais concorrentes 
eram Rodri e Jude Bellingham. 
Vini Jr. é o único brasileiro entre 
os indicados, tendo figurado 
também entre os finalistas em 
2021/22 e 2022/23, terminando 
em 8º e 6º lugar, respectiva-
mente. Desde 2007, com Kaká, 
nenhum brasileiro venceu o 
prêmio.
Rodri surge como favorito ao 
título por seu impacto na Euro 

2024, onde foi eleito o melhor 
jogador. O meio-campista dis-
putou 50 jogos na temporada, 
marcando 9 gols e dando 13 
assistências, sendo peça-chave 
na conquista da Premier League 
pelo Manchester City.
A votação da Bola de Ouro é 
feita por jornalistas de 100 paí-
ses no masculino e 50 no femi-
nino, selecionando 10 jogado-
res de uma lista com 30 nomes. 
Os critérios para a escolha 
incluem desempenho indivi-
dual, conquistas com a equipe 
e jogo limpo. Cada jurado dis-
tribui pontos, e o atleta com a 
maior soma vence. Em caso de 
empate, ganha quem recebeu 
mais indicações como primeiro 
colocado.

Bola de Ouro 2024: Bola de Ouro 2024: 
Vini Jr. e Real Madrid Vini Jr. e Real Madrid 
não vão à premiaçãonão vão à premiação

Motivo da ausência é que o prêmio não 
será dado ao brasileiro; veja critérios de
 votação definidos pela France Football
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River Plate e Atlético-MG se enfrentam 
nessa terça-feira (29), às 21h30 (horário de 
Brasília), no Estádio Monumental de Núñez 
(Buenos Aires), pela Copa Libertadores .

River Plate X Atlético-MG

Esporte 

Erik ten Hag é demitido 
do Manchester United

A passagem de Erik ten Hag 
pelo Manchester United 
chegou ao fim na segun-

da-feira, 28 de outubro. O trei-
nador foi demitido após o clube 
ocupar a 14ª posição na Premier 
League, com apenas 11 pontos 
após nove rodadas, resultantes 
de três vitórias, dois empates e 
quatro derrotas. Ruud van Nis-
telrooy, ex-centroavante e ídolo 
da equipe, assumirá o cargo 
interinamente.
Ten Hag estava no comando do 
Manchester United desde junho 
de 2022 e conquistou importan-
tes títulos, incluindo as Copas da 
Inglaterra (2023/24) e da Liga 
Inglesa (2022/23). Ao todo, ele 

dirigiu a equipe em 128 parti-
das, acumulando 72 vitórias, 20 
empates e 36 derrotas. Sua pas-
sagem pelo clube foi marcada 
por desavenças públicas com 
jogadores, notadamente Cris-
tiano Ronaldo e Jadon Sancho, o 
que gerou polêmica e contribuiu 
para um ambiente conturbado.
A decisão de demiti-lo reflete as 
expectativas do clube e a pres-
são por melhores resultados, 
especialmente considerando 
o histórico vitorioso do Man-
chester United. Agora, a ges-
tão interina de Van Nistelrooy 
buscará reverter a situação 
e trazer novas energias para 
a equipe.


